



学校だより

(9月号)

令和6年 9月18日
台東区立桜橋中学校
校長 関山 康紀

夏休みを終えて

校長 関山 康紀

夏休みが終わり、2学期が始まりました。大きな事件や事故もなく元気な顔、日に焼けた顔、また受験勉強などで自信をつけた顔などを始業式では見ることができたことはうれしい限りです。

昨年に引き続き今年も体育館の工事があり、体育館の部活動には大きな制約がありました。それでもそれぞれ工夫して活動が行われ、2学期からは空調の利く体育館を利用できることとなり、始業式はそのお披露目の場ともなりました。

夏休み中に1年生では長崎派遣が、2年生では海外派遣が行われました。長崎派遣は1名が参加して、平和記念式典の参加を中心に平和教育の一環として行われました。来年は隔年実施となるので、広島派遣となります。文化祭での発表が楽しみです。海外派遣は5名がオーストラリア、ノーザンビーチ市に派遣されました。グローバル教育推進校の本校と上野中から5名、他校は2名の計20名の派遣団に私も同行することができました。英語 Only の授業では真剣に臨む表情も、やや曇りがち(?)でもありましたが、そのほかの活動でバディやホストファミリーと一緒にいる際は笑顔も多くみられ、多くを体験し、学ぶことができたようです。こちらでも文化祭の発表が楽しみです。その発表だけではなく様々な活動の中で様々な成果を学校にもたらしてくれると思いますので、それも楽しみにしています。

2学期は学校公開週間、連合陸上大会、道徳地区公開、文化祭などの行事、3年生は進路選択、1、2年生は生徒会選挙などを経て学校を動かす中心となっていくなど内容豊富な学期となります。生徒みんなで頑張る今の良い桜橋中をさらに発展させてください。

☆今後の予定☆

- | | | |
|-----|-------------------|------------------------|
| 9月 | 18日(水) | 脊柱側弯症検診(2) |
| | 19日(木) | 台東区連合陸上競技大会 |
| | 20日(金) | ふれあい体験学習(1) |
| | 27日(金) | 生徒会役員選挙 |
| 10月 | 1日(火) | 都民の日【通常授業です】 |
| | 2日(水) | 台東区教育研究会【4時間授業になります】 |
| | 3日(木) | 2学期中間考査 |
| | 4日(金) | 2学期中間考査 常任委員会 |
| | 7日(月) | 生徒会朝礼 任命式 英語検定 |
| | 9日(水) | 職員会議 |
| | 10日(木) | 連合音楽会 |
| | 11日(金) | 避難訓練 |
| | 12日(土) | 道徳授業地区公開講座③ ジョイントコンサート |
| | 26日(土) | 文化祭 |
| | 28日(月) | 文化祭振替休業日 |
| | 31日(木) ~ 11月8日(金) | 三者面談(3) |

※ 行事の詳細、変更等については、学校、学年等からの連絡をご確認ください。



◆ 学校生活の様子 ◆

☆ 霧ヶ峰林間学園(部活動合宿) 7/30(火)~8/1(木)



☆ English Summer School 8/22(木)・23(金)



☆ 学校紹介《小学校訪問》 9/5(木)・6(金)・12(木)



生徒会本部役員が、近隣の小学校【東浅草小、石浜小、富士小】に訪問し、学校を紹介しました。

☆ 台東区陸上競技大会練習風景 9/19(木) 開催予定



◆ 表彰(敬称略) ◆

- ・吹奏楽部 東京都中学校吹奏楽コンクール 銅賞
- ・ソフトテニス部 台東区シード権大会男子個人戦 優勝
準優勝
第3位
- ・陸上競技大会 女子 800m 第1位 第3位
女子 100m 第3位
女子 4×100m 第2位
- ・全国書道展覧会 12名